



León, 7 de septiembre de 2015

El PSOE reclama explicaciones por la paralización de las obras de FEVE y su electoralista y fraudulenta reanudación

- **Diez: "Tras años de demora aún no tienen un proyecto para la llegada al centro de la ciudad"**
- **El portavoz socialista destaca que a tres meses de las elecciones la reanudación de las obras solo es un timo**

El portavoz socialista en el Ayuntamiento de León, José Antonio Diez, destaca que la posible reanudación de las obras de FEVE y la anunciada visita del presidente de Adif a las vías en León "a poco más de tres meses de la celebración de las elecciones generales y tras años de paralizaciones solo es un timo a los leoneses".

Diez explicó que el director de Adif ha de explicar la paralización y porqué "en cuatro años no han sido capaces de realizar un proyecto en condiciones que garantice la permeabilidad del tráfico, la convivencia del tren con otros medios de transporte y con los peatones, la integración urbana y, por supuesto, la seguridad, la rentabilidad y supervivencia del tren en la ciudad".

El portavoz socialista duda de que la reanudación de las obras tenga más base que el "electoralismo barato al que ya nos tiene acostumbrado el Partido Popular que no ha sido capaz de dar en más de cuatro años el impulso que se precisaba lo que ha llevado a una infrautilización del tren, la pérdida de viajeros



e ingresos, y a un grave perjuicio para los residentes en los barrios de La Asunción, Mariano Andrés y San Mamés”.

Diez subraya que el presidente de la entidad ferroviaria deberá explicar asimismo, y con todos los detalles, cómo se va a mantener la seguridad del trayecto urbano tras los recortes al proyecto inicial y la renuncia a los ramales de hospitales y Universidad que garantizaban la viabilidad económica.

No obstante, el portavoz del PSOE duda de que esta “fraudulenta reanudación de las obras” y de que conduzcan a una finalización del proyecto a corto plazo ya que los Presupuestos Generales del Estado para 2016 no recogen partidas suficientes y lo que es más grave “no hay proyecto redactado”.

Diez lamentó que, de nuevo, el Ministerio de Fomento se burle de los leoneses como ha hecho la ministra en cada visita a la ciudad, “con anuncios que nunca se convierten en realidad, demoras, rebajas en los presupuestos, recortes en los proyectos y limitación de las infraestructuras”.